

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	09.03.2021

### Trägerwechsel Jugendeinrichtung Kalk-Ost/Kalk-Nord

Die Evangelische Kirchengemeinde Kalk-Humboldt als Träger der freien Jugendhilfe gibt zum 01.04.2021 die Jugendeinrichtung Lilienthalstraße auf.

Es besteht aber weiterhin ein großer Bedarf an Angeboten der offenen Kinder- und Jugendarbeit im Sozialraum Kalk-Ost/Kalk-Nord.

Daher wird angestrebt, zeitnah ein neues, im genannten Sozialraum verortetes Angebot der offenen Kinder- und Jugendarbeit zu installieren.

Aufgrund der Trägerpluralität ist geplant, die Trägerschaft im evangelischen Bereich zu belassen und diese an die Diakonisches Werk Köln und Region gGmbH zu übergeben.

Voraussichtlich im 2. Halbjahr 2021 wird daher in Kalk-Ost/Kalk-Nord eine neue Jugendeinrichtung als Dependance der Jugendeinrichtung „Treffer“ in Köln-Mülheim mit neuer konzeptioneller Ausrichtung eröffnet.

**Gez. Voigtsberger**